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 «Утверждено» 

Президентом ФНТР 

А.М. Бабаковым 

19 августа 2015 г. 

  

  

Р Е Ш Е Н И Е 

ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА 

ФЕДЕРАЦИИ НАСТОЛЬНОГО ТЕННИСА РОССИИ 

 

Председательствовал:  

Бабаков Александр Михайлович–президент ФНТР 

 

Присутствовали:  

Члены Исполкома ФНТР: 

Григорьев Владимир Михайлович 

Батов Виктор Васильевич – вице-президент 

Марков Роман Александрович – вице-президент 

Леонтьев Евгений Михайлович 

 

Барабанщиков Алексей Константинович 

Болдов Константин Петрович 

 

Родин Алексей Федорович  

Астахов Сергей Владимирович  

Терешкин Николай Петрович 

Татарских Марина Геннадьевна 

 

 

 Члены Попечительского Совета 

 

Левитин Игорь Евгеньевич – Председатель 

Пилип Марк Михайлович 

Черников Валерий Юрьевич 

 

Приглашены: 

Конокотин Андрей Эдуардович 

Петкевич Александр Николаевич 

Петкевич Татьяна Григорьевна 

Спиридонов Владимир Васильевич 

Павленко Виктор Поликарпович 

 

 

Кворум имеется. 

 

Слушали: 

1. Об итогах выступления  сборной команды на  I-х Европейских играх  

2015 года  в г. Баку (Азербайджан). 

Докладчик: Петкевич А.Н., Петкевич Т.Г.  

 

Решили: 

Принять к сведению отчетную информацию и признать выступление сборных 

команд на  I-х Европейских играх  2015 года  в г. Баку (Азербайджан) 
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Женской сборной - удовлетворительным. 

Мужской сборной – не удовлетворительным. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА»- единогласно. 

 

Слушали: 

 

2. О ходе подготовки национальной сборной команды к Чемпионату Европы 

2015 года в г. Екатеринбурге  и  утверждении состава российской спортивной 

делегации на  Чемпионат  Европы 2015 г.  в г. Екатеринбурге. 

Докладчик: Петкевич А.Н., Петкевич Т.Г.  

 

Решили: 

1. Принять к сведению отчетную информацию старших тренеров Петкевич А.Н. и 

Петкевич Т.Г.  и признать подготовку национальной сборной команды к Чемпионату 

Европы 2015 года в г. Екатеринбурге - удовлетворительной. 

2. Утвердить российскую спортивную делегацию на  Чемпионат  Европы 2015 г.  в 

г. Екатеринбурге в следующем составе: 

 

Мужская команда Вид программы Женская команда Вид программы 

Шибаев А. Команда, 

одиночка, пара 

Михайлова П. Команда, 

одиночка, пара 

Власов Г. Команда, 

одиночка, пара 

Носкова Я. Команда, 

одиночка, пара 

Скачков К. Команда, 

одиночка, пара 

Долгих М. Команда, 

одиночка, пара 

Ливенцов А Команда, 

одиночка, пара 

Тихомирова А. Команда, 

одиночка, пара 

Пайков М. Команда, 

одиночка, пара 

Прохорова Ю Команда, 

одиночка, пара 

Буров В. одиночка, пара Баранова О. одиночка, пара 

Кузьмин Ф. одиночка, пара Блажко А. одиночка, пара 

Гадиев В. одиночка, пара Гусева Е. одиночка, пара 

Резерв 

Чернов К.  Трошнева Е.  

Гусев А.  Хлызова Е.  

Исмаилов С.  Тайлакова М.  

Тренерский штаб 

Ст. тренер  

Петкевич А. 

 Ст. тренер  

Петкевич Т. 

 

Тренер Рубцов И.  Тренер Лебедев В.  

Тренеры и 

специалисты: 

 Главный тренер 

Астахов С. 

 

  Ендолов В.  

  Эдель Е.  

  Барчукова Г.  

  Бирюкова Г.  

  Сальников И.  

  Александрова О.  

  Шумаков Ю.  
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ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали: 

 

3. О выборах делегатов на Конгресс ETTU. 

Докладчик: Григорьев В.М. 

 

Решили: 

Избрать делегатами  Конгресса ETTU: 

Бабакова Александра Михайловича – президента ФНТР 

Григорьева Владимира Михайловича – первого вице-президента ФНТР. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали: 

4. О выступлении спортсменов на Чемпионате Европы 2015г. среди ветеранов   

в Финляндии. 

Докладчик: Родин А.Ф. 

 

Решили: 

Принять к сведению информацию о выступлении спортсменов на Чемпионате 

Европы 2015г. среди ветеранов   в Финляндии. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали:  

5. Об итогах этапа подготовки (в период c 01 июня по 15 августа 2015 г.) 

сборных команд к Олимпийским Играм 2016 года в Рио-де-Жанейро и об 

изменении рейтинга российских спортсменов по результатам участия в 

международных соревнованиях по состоянию на 15  августа  2015 г. 

Докладчик: Петкевич А.Н., Астахов С.В. 

  

Решили: 

 1. Принять к сведению информацию старшего тренера Петкевича А.Н. о  

подготовке сборных команд к Олимпийским Играм 2016 года в Рио-де-Жанейро (в период 

c 01 июня по 15 августа 2015 г.).   

2. Принять к сведению информацию главного тренера Астахова С.В.  об изменении 

рейтинга российских спортсменов по результатам участия в международных 

соревнованиях по состоянию на 15 августа 2015 г. 

3. Главному тренеру Астахову С.В. регулярно представлять информацию о 

текущем рейтинге на заседаниях  Исполкома. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали  

6. Об итогах выступления студенческой сборной на Всемирной Универсиаде 

2015 года в г. Кванджу (Южная Корея). 

Докладчик: Рубцов И.А. 

Решили:  
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1. Принять к сведению информацию о  выступлении студенческой сборной на 

Всемирной Универсиаде 2015 года в г. Кванджу (Южная Корея). 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали 

7. Об итогах выступления сборной команды  на Российско-китайских 

Молодежных Играх в г. Иркутске.  

Докладчик: Терешкин Н.П. 

 

Решили:  

1. Принять к сведению информацию о выступлении сборной команды  на 

Российско-китайских Молодежных Играх в г. Иркутске.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали: 

8. Об итогах Первенства Европы 2015 г. по настольному теннису среди 

юниоров, юниорок до 19 лет и  юношей, девушек до 16 лет в г. Братислава 

(Словакия). 
Докладчик: Астахов С.В. 

 

Решили: 

 

1. Признать выступление сборной команды на Первенстве Европы 2015 г. по 

настольному теннису среди юниоров, юниорок до 19 лет и  юношей, девушек до 16 

лет в г. Братислава (Словакия) – удовлетворительным. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали:  

9. О рассмотрении предложений для внесения изменений в ЕВСК                              

в соответствии с «Положением о ЕВСК» от 17.03.2015 г.  

Докладчик: Астахов С.В. 

 

Решили: 

 В связи с поступившим  письмом  от члена Исполкома Русанова В.Б. решено 

перенести рассмотрение вопроса на следующее заседание Исполкома. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали:  

10. Разное 

 

1. Предложения по организации использования базы «Артек» в целях развития 

настольного тенниса (Астахов С.В.); 

2.  О принятии новых членов  ФНТР. ( Григорьев В.М.) 

  

Решили: 
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 1. Принять к сведению информацию об использовании базы «Артек» в целях 

развития настольного тенниса.  

Главному тренеру Астахову С.В.  к следующему заседанию Исполкома 

подготовить план-график заездов групп спортсменов по рекомендациям  регионов  для 

участия в  тренировочных мероприятиях и соревнованиях  на базе «Артек» по выделенной 

квоте из расчета 250 человек в  течение 2016 года равномерно по месяцам. 

 

2.   В связи с поступившим заявлением  президента Региональной общественной 

организации «Федерация настольного тенниса Вологодской области» решили: 

-   принять РОО «ФНТ ВО» в члены ФНТР 

 - после оплаты РОО «ФНТ ВО» вступительного членского взноса дать согласование 

ФНТР на государственную аккредитацию. 

  

 

ГОЛОСОВАЛИ:  «ЗА» - единогласно. 

 


